



ACCUEIL DES CM2

AU COLLÈGE EDMOND LUCIEN VALARD

Ce sont les jeudis 2 et 9 juin que les élèves des écoles du Saint-Esprit ont été accueillis pour découvrir notre collège. Les élèves de 6ème ont réservé un accueil VIP aux futurs collégiens.



Les élèves ont été dirigés vers 2 ateliers (1h chacun). Le premier avait lieu en salle vidéo, sous la direction de Mme Pauline-Dolomingo, notre CPE (Conseillère Principale d'Éducation) et de l'équipe de direction (M. Alomaloo et Mme Agricole).



Les élèves de 6ème étaient fiers de pouvoir répondre aux nombreuses questions des jeunes de CM2. Puis le deuxième atelier consistait en une course d'orientation pour découvrir les différents bâtiments et espaces qui composent notre collège. L'équipe d'EPS avait caché des balises (sous forme de questions). Par groupes de 2 et aidés par un élève de 6ème, les élèves ont recherché les balises, à l'aide d'une carte détaillée.

A la récréation, des fruits leur ont été distribués.





Merci aux élèves de 6ème pour leur investissement ainsi qu'aux ambassadeurs UNSS des classes de 5ème et 4ème ; et à tout le personnel du collège pour sa précieuse collaboration.